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Holambra realiza 
Campanha de Doação 
de Sangue na próxima 

semana

Inscrições para 
processo de escolha de 
conselheiros tutelares 
terminam no dia 5 de 

agosto

Operação 
Cata-Bagulho 
percorre os 
bairros de 
Holambra 
na próxima 

semana

Prefeitura inicia reforma 
de imóveis que irão 

abrigar setores municipais 
e sede provisória do 
Corpo de Bombeiros

Rede municipal de ensino 
de Holambra amplia 

retorno presencial a partir 
de segunda

Casa de acolhimento 
em Holambra realiza 

trabalho de reinclusão 
social

População tem até 19 de agosto para contribuir com a 
elaboração do orçamento de Holambra

Holambra disponibili-
za até o dia 19 de agosto, 
no Portal do Governo, 
ferramenta de consul-
ta pública que permite 
aos moradores o envio de 

sugestões para a elabora-
ção do Plano Plurianual 
(PPA), que define as metas 
da administração pública 
para os anos de 2022 a 
2025 e que será produzido 

este ano. O formulário in-
titulado Cidade Participa-
tiva deve ser acessado em 
www.holambra.sp.gov.br, 
na aba de Serviços.

O mecanismo aten-

de o Artigo 48 da Lei de 
Responsabilidade Fiscal 
(LRF), que dispõe sobre a 
transparência assegurada 
mediante “incentivo à par-
ticipação popular durante 

os processos de elaboração 
e discussão dos planos, lei 
de diretrizes orçamentá-
rias e orçamentos”.

“O objetivo da ação é 
viabilizar e estimular a 

participação da sociedade 
neste importante proces-
so de decisão”, explicou 
o diretor municipal de 
Finanças e Contabilidade, 
Rodolfo Silva Pinto.

A cidade de Holam-
bra é conhecida pelo 
seu festival de flores 
que acontece todos os 
anos. O evento atrai 
muitos turistas de todos 
os lugares do Brasil e do 
mundo. É estranhamen-
te comum, na maioria 
das cidades brasileiras, 

ter moradores de rua. 
Graças a uma entidade 
beneficente, Holambra 
não vive esta realidade 
de forma permanente. 
Nem tudo são flores, e 
em casos de necessidade 
como este, a Associação 
Beneficente Mão Amiga 
intervém.

A partir de segun-
da-feira, dia 2 de agosto, 
a rede municipal de en-
sino de Holambra ampli-
ará o retorno presencial 
dos alunos nas escolas, 
acompanhando diretriz-
es do Decreto Estadual 
nº 65.849, publicado no 
início desse mês. Des-
de a retomada das au-
las presenciais, em 28 
de junho, a capacidade 

das salas estava limita-
da a 35% do número de 
alunos. A normativa, re-
forçada pela Resolução 
nº 65/2021 da Secretar-
ia de Educação do Gov-
erno Paulista, autoriza 
até 100% da capacidade 
de ocupação nas salas 
de aula, desde que res-
peitado o distanciamen-
to mínimo de um metro 
entre os alunos.

Terminam no dia 5 de 
agosto as inscrições gra-
tuitas para participação 
no processo de escolha 
de um conselheiro tutelar 
e cinco suplentes para 
atuação em Holambra. 
Os interessados devem ir 
até o Centro de Referên-
cia da Assistência Social 
(CRAS), que fica na Praça 
dos Pioneiros, s/nº, no 

Centro, de segunda a 
sexta-feira, das 9h às 11h 
e das 14h às 16h, com a 
documentação exigida 
no edital. Entre as ex-
igências estão ter idade 
superior a 21 anos na 
data de inscrição, morar 
no município há mais de 
2 anos e ter concluído 
curso equivalente ao En-
sino Médio.

A Prefeitura de Ho-
lambra iniciou esta se-
mana a reforma de três 
imóveis localizados na 
Avenida Rota dos Imi-
grantes que irão abrigar 

o Departamento Munici-
pal de Agricultura e Meio 
Ambiente, os setores de 
Trânsito e Defesa Civil e a 
sede provisória do Corpo 
de Bombeiros.

A Prefeitura e o Hemo-
centro de Campinas real-
izam na próxima semana, 
no dia 6 de agosto, mais 
uma etapa da Campanha 
de Doação de Sangue. A 
ação acontecerá no Salão 
da Terceira Idade, em Hol-

ambra, das 8h ao meio-
dia. Para doar é preciso 
apresentar um documento 
de identidade com foto, 
ter entre 18 e 69 anos de 
idade, pesar mais de 50 kg 
e estar em boas condições 
de saúde.

A Prefeitura de Holam-
bra realiza na próxima se-
mana, entre os dias 2 e 6 de 
agosto, mais uma etapa da 
Operação Cata-Bagulho. O 
trabalho consiste na coleta 
de móveis danificados ou 
velhos e restos de poda – e 
tem por objetivo impedir o 
depósito irregular de lixo 
em locais como vias públi-
cas e terrenos baldios. Os 
materiais devem ser depo-
sitados na frente das resi-
dências pelos moradores 
momentos antes da coleta
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EXEMPLO DE FÉ
 

É fácil falar de fé.
Diga do bom e do justo.
Se o pegam na mentira,

provoca um grande susto.
 

Da minha boca só sai
aquilo que tenho guardado.
Em um pequeno descuido,
ponho a verdade de lado.

 
Procure ensinar aos outros,

sejam velhos ou novatos.
Não distorça nem um til
da verdade e dos fatos.

 
Abrace Jesus redivivo,

aceite o santo Evangelho.
Não se turbe com o diabo,
está falido é muito velho.

 
Poesia de Valter Máz Borges, do livro A luz 
de Jesus, volume 5 da coleção Mensagens de 
Fé (Editora o artífice-www.editoraoartifice.
com.br), em homenagem ao Dia da Fé que 

se comemora em 4 de agosto.

Fomo, Fobo & outras fobias 
*José Renato Nalini 

Gosto muito de ler 
Ronaldo Lemos, diretor 
do instituto de tecnologia 
e sociedade do Rio de 
Janeiro e um grande con-
hecedor das novas tecno-
logias. Aprecio todos os 
seus artigos que, no final, 
trazem três sintéticas 
menções: “já era”, “já é” 
e “já vem”. Com isso, ele 
sinaliza o advento daqui-
lo que nos surpreenderá 
em termos de avanços 
científicos. 

Reencontro um ar-

tigo antigo, cujo título 
é “Medo de perder al-
guma coisa”, no qual 
Ronaldo conceitua o 
Fomo. Vem de “fear of 
missing out”, ou medo 
de perder alguma coisa 
em inglês. O conceito 
existe desde 2000, mas 
tornou-se epidêmico a 
partir da popularização 
dos smartphones. São as 
extensões do nosso corpo 
às quais ficamos conecta-
dos o tempo inteiro.

Fomo significa o re-
ceio que o comum dos 
mortais tem, de não es-

tar aproveitando dev-
idamente o tempo, de 
não fruir dos mesmos 
prazeres daqueles que 
fazem coisas incríveis e 
continuamente postam 
no Instagram e no Face-
book os seus êxitos e 
conquistas.

É o que dá a sensação 
de estarmos perdendo 
alguma coisa e de que 
poderíamos estar a fazer 
coisa melhor. Como diz 
Ronaldo, somos trans-
formados em “econo-
mistas do nosso próprio 
tempo”. 

Um primo do Fomo 
é o Fobo: “Fear of being 
offline”, ou medo de ficar 
desconectado. Um estu-
do do Facebook realizado 
em 13 países indicou 
que entre jovens de 13 
a 24 anos, o medo da 
desconexão chega a ser 
paralisante. 75% deles 
se recusam a sair de casa 
se não estiverem com os 
seus celulares. Esse medo 
é significativamente alto 
entre jovens brasileiros. 
Um jovem de 16 anos 
afirmou: “Não consigo 
viver sem saber o que as 

pessoas estão fazendo ou 
pensando. Se fico mais 
de 10 minutos sem o meu 
celular é muito difícil’.

Esse o mundo em 
que vivemos. Acrescen-
tem-se fobias como a de 
contrair COVID-19, per-
der uma pessoa querida, 
ficar sem emprego, sofrer 
assaltos violentos ou até 
crimes cibernéticos. 

A humanidade tem 
todos os sintomas de 
uma patologia que ainda 
não tem vacina. Aquele 
mal-estar generalizado, 
aquela sensação de de-

sconforto, a incerteza 
quanto ao futuro e outros 
males. 

O que fazer? En-
contrar-se a si mesmo, 
meditar e ler, escrever 
e orar. Quem não fizer 
isso, corre o risco de se 
entregar à ansiedade e 
ficar de fato enfermo.

*José Renato Nalini 
é Reitor da Uniregistral, 
docente da Pós-gradu-
ação da Uninove e Pres-
idente da Academia Pau-
lista de Letras  - gestão 
2021 – 2022. 

Energia limpa para a recuperação econômica

Controle de odores: uma ação responsável e 
sustentável

João Guilherme 
Sabino Ometto*

O risco de racio-
namento de eletrici-
dade decorrente da 
falta de chuvas este 
ano, fator agravante da 
crise provocada pela 
Covid-19, alerta para a 
necessidade de ampli-
ar a diversificação da 
matriz energética na-
cional, reduzindo a de-
pendência das usinas 
hidrelétricas. Nesse 
sentido, é relevante a 
contribuição do setor 
sucroalcooleiro, cujas 
fontes têm grande po-
tencial, são renováveis 
e apresentam baixos 
índices de emissão de 
carbono, com recon-
hecidos ganhos ambi-
entais.

A bioeletricidade 
produzida a partir do 
bagaço e da palha da 
cana-de-açúcar, uma 
das vertentes da con-
tribuição do setor, já 
representa 62% do to-
tal de 18,5 gigawatts 
(GW) da cogeração 
existente no País de 
capacidade instalada 
em operação comer-
cial. Essa possibilidade 
viabilizou-se pela me-
canização da colheita 
e do plantio, da qual 
resultaram níveis de 
sustentabilidade in-
comparáveis em todo o 
mundo e que incluiu a 
capacitação de profis-
sionais para operar 
equipamentos com 
alto índice de tecnolo-
gia embarcada. O gás 
natural responde por 

17% e o licor negro, 
14%. Este é um fluido 
resultante do processo 
produtivo da indústria 
papeleira.

Outra fonte impor-
tante de eletricidade é 
o biogás, cujo potencial 
no Brasil é de 170.912 
GWh (fonte: ABiogás), 
o maior do mundo. Em 
volume, 21,1 bilhões de 
normais metros cúbi-
cos por hora (Nm³/h) 
advêm do segmento 
sucroenergético; 6,6 
bilhões, de ramos dis-
tintos da produção 
agrícola; 14,2 bilhões, 
da pecuária; e 2,2 bil-
hões, do saneamento. 
Esse combustível, em 
sua versão purificada, 
compara-se, em ter-
mos energéticos, ao 
gás natural fóssil, com 

a vantagem de ser to-
talmente renovável e 
ter pegada negativa de 
carbono.

O etanol de cana-
de-açúcar completa o 
aporte do setor à ma-
triz energética nacio-
nal. De acordo com o 
primeiro levantamento 
da safra 2021/22 da 
Companhia Nacion-
al de Abastecimento 
(Conab), a produção 
será de 27 bilhões de 
litros. Embora haja 
uma redução de 9,1% 
em relação aos 29,7 
bilhões referentes à 
temporada anterior, 
devido à queda da 
demanda atrelada às 
quarentenas e ao dis-
tanciamento social, o 
Brasil continua sendo 
o segundo maior pro-

dutor mundial, atrás 
apenas dos Estados 
Unidos. Neste país, 
porém, a maior par-
te advém do milho, 
apresentando maior 
custo e menor índice 
energético.

Cabe lembrar que 
o etanol de cana-de-
açúcar é praticamente 
neutro em emissões de 
carbono e renovável, 
além de gerar renda, 
empregos e ingresso de 
dólares resultantes da 
exportação. Somente 
no primeiro bimestre 
deste ano, na compara-
ção com igual período 
de 2020, as vendas 
externas cresceram 
50,9%, alcançando 
343,31 milhões de li-
tros, e a receita aumen-
tou 22%, somando US$ 

158,22 milhões (fonte: 
Secex/Ministério da 
Economia).

Apesar de todas as 
dificuldades inerentes 
à pandemia, o setor su-
croalcooleiro fornece 
energia limpa para 
mover fábricas, ilumi-
nar cidades, abastecer 
o transporte e gerar di-
visas no comércio exte-
rior. São combustíveis 
que contribuem para 
a retomada do cresci-
mento e a recuperação 
da economia nacional.

*João Guilherme 
Sabino Ometto é en-
genheiro (Escola de 
Engenharia de São 
Carlos - EESC/USP), 
empresário e membro 
da Academia Nacional 
de Agricultura (ANA).

Francisco Carlos 
Oliver*

Um dos causadores 
de poluição no ar e 
maus odores são os 
compostos sulfuro-
sos. O principal deles 
é o sulfeto de hidrogê-
nio, ou como popular-
mente é conhecido, gás 
sulfídrico. Ele causa 
muito incômodo olfa-
tivo, e por conta disso 
pode causar dor de 
cabeça, delírios, mal 
estar, desequilíbrio, 
insuficiência respi-
ratória e até a morte 
em casos mais graves.

A morte é uma pos-

sibilidade caso o gás 
esteja em alta concen-
tração. E nesses casos 
o sulfeto de hidrogênio 
não tem odor carac-
terístico, isso o tor-
na muito perigoso em 
espaços confinados, 
inclusive em estações 
elevatórias e estações 
de tratamento de es-
goto. E como este gás 
é mais pesado que o 
ar, ele sempre vai para 
as partes baixas dos 
locais.

Acima de 5 micro-
gramas por m³, que 
é  uma quantidade 
muito pequena, o gás 
sulfídrico pode causar 

irritação nos olhos. E 
acima de 70 micro-
gramas por m³ ele 
pode causar severos 
danos oftalmológicos 
e neurológicos. 

H á  u m a 
r e c o m e n d a ç ã o  d a 
OMS, Organização 
Mundial da Saúde, 
de que a exposição 
máxima em relação 
ao sulfeto de hidrogê-
nio, é de até 10 mi-
crogramas por  m³ 
por um período de 30 
minutos. E também 
há a recomendação da 
USEPA, Agência de 
Proteção Ambiental 
dos Estados Unidos, 
que recomenda uma 
exposição máxima 
também por um perío-
do de 30 minutos, mas 
numa medida de até 2 
microgramas por m³.

Realmente esse é 
um gás que não só é in-
cômodo ao nosso olfa-
to, mas também muito 
perigoso e prejudicial 
à saúde. Além disso, 
como se não bastasse 
todo esse problema, 
ele é um gás muito 
corrosivo. Há casos em 
que houve corrosão do 
próprio concreto e das 
próprias estruturas 
metálicas internas de 
instalações próximas a 
exposição do sulfeto de 
hidrogênio. O prejuízo 
material causado sem-
pre é muito grande.

Com base nisso, 
um dos equipamentos 
que atuam contra o gás 
sulfídrico, é o siste-

ma de spray, o qual é 
muito usado dentro de 
estações de tratamento 
de esgoto de empresas 
privadas de processa-
mento alimentício ou 
processamento quími-
co.

Porém, o sistema 
de spray apenas dis-
farça o odor sem efeti-
vamente combatê-lo. 
Ainda que ele mascare 
e melhore o cheiro, o 
gás continua no am-
biente com todos os 
seus efeitos deletérios. 
E conforme o spray 
usado, o perfume ex-
alado piora a situação 
ao reagir com o sulfeto 
de hidrogênio. Ou seja, 
sistemas de spray não 
resolvem o problema. 

É possível encon-
trar outras formas 
mais eficientes que 
combatem este gás e 
resolvem esse prob-
lema de uma vez. Por 
exemplo,  na Fluid 
Feeder há a aplicação 
de neutralizadores de 
gases poluentes por 
meio de lavadores de 
gás. Nesse processo 
o equipamento faz a 
exaustão do gás de for-
ma que ele passe por 
uma torre de lavagem 
com um sistema de 
contracorrente, onde 
o gás é neutralizado e 
eliminado.

Também é pos-
sível fazer o uso de 
um sistema de adição 
de produtos quími-
cos no esgoto. Nesse 
caso, o produto irá ini-

bir a formação de gás 
sulfídrico ainda na sua 
fase líquida, porque ele 
está solúvel no esgoto.

Atualmente  ex-
istem várias legislações 
e  r e c o m e n d a ç õ e s , 
como no caso de São 
Paulo, onde a CETESB 
- Companhia Ambien-
tal do Estado de São 
Paulo, através do de-
creto 8.468 no seu art. 
33, proíbe a emissão 
de odores na atmos-
fera que possam ser 
perceptíveis fora dos 
limites da planta ou da 
propriedade. 

Também no esta-
do do Paraná existe 
uma legislação, através 
de uma resolução da 
SEMA - Secretaria de 
Estado do Meio Ambi-
ente e Recursos Hídri-
cos, que recomenda a 
instalação de equipa-
mentos de proteção 
contra odores quando 
estes estiverem acima 
de 50 mil unidades 
olfativas por hora. 

E em relação a isso 
é possível notar que as 
empresas do Brasil es-
tão começando a ficar 

muito preocupadas em 
controlar a sua emissão 
de odores, afinal, além 
de ser um incômo-
do olfativo, também 
é muito prejudicial à 
saúde e até as insta-
lações. A utilização de 
sistemas efetivos que 
combatam os maus 
odores é uma forma 
de prevenir grandes 
prejuízos e manter 
os trabalhadores em 
condições saudáveis 
de trabalho, o que em 
si configura uma visão 
responsável e suste-
ntável por parte dos 
empresários.

*Francisco Carlos 
Oliver é engenheiro 
e Diretor Técnico e 
Comercial da Fluid 
Feeder, empresa 100% 
nacional, que atua no 
fornecimento de equi-
pamentos para trata-
mento de água e eflu-
entes, com soluções 
de alta tecnologia para 
medição, transferência 
e dosagem de produ-
tos químicos sólidos, 
líquidos e gasosos.
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AMPPESP orienta municípios sobre a 
importância de se preparar para a chegada de 

frente fria record
Da Redação

O Centro de Monito-
ramento Paulista emitiu 
na última semana um 
alerta sobre a frente fria 
recorde que devemos 
enfrentar nesta sema-
na e que já começou a 
ser sentida nesta quarta 
(28). Com o objetivo de 
manter os municípios 
preparados para as baix-

as temperaturas e suas 
consequências, a Asso-
ciação de Municípios de 
Pequeno Porte (AMP-
PESP) orienta sobre a 
importância do alinham-
ento dos serviços públi-
cos de assistência social, 
saúde, saneamento e ed-
ucação para os dias que 
virão. De acordo com o 
presidente da entidade, 
Adinan Ortolan, é preci-

so uma ação organizada 
dos setores de serviço 
social, saúde, saneamen-
to e também de bem-es-
tar animal. “As baixas 
temperaturas exigem 
uma atenção especial 
destes departamentos 
para que os municípios 
possam dar a assistên-
cia e abrigo necessários 
aos moradores de rua, 
se organizem quanto à 

distribuição de agasalhos 
para famílias carentes, 
organize seu atendimen-
to de saúde para aumento 
de casos de infartos e não 
deixe de pensar na ori-
entação com relação ao 
cuidado com os animais, 
domésticos e em situação 
de rua, que também pre-
cisam estar protegidos”, 
destacou.

De acordo com os da-

dos divulgados pelo Cen-
tro de Monitoramento 
Paulista, o que difere 
esta frente fria é que ela 
é fruto da entrada de uma 
massa polar muito forte 
que deverá provocar tem-
peraturas negativas em 
mais regiões do estado 
de São Paulo, com geadas 
negras, com temperatu-
ras abaixo dos 3 graus 
negativos, por exemplo, 

nas regiões de Campinas, 
Marília e Araçatuba e 
até mesmo incidência de 
chuvas, com possibili-
dade de neve em Campos 
do Jordão como já acon-
teceu em outras ocasiões, 
apesar de ser raro

Por tanto, vamos nos 
manter preparados e 
orientar bem a popu-
lação sobre os cuidados 
necessários!

De Holambra

Holambra disponibi-
liza até o dia 19 de agos-
to, no Portal da Governo, 
ferramenta de consulta 
pública que permite aos 
moradores o envio de 
sugestões para a elabo-
ração do Plano Plurianu-
al (PPA), que define as 
metas da administração 
pública para os anos de 
2022 a 2025 e que será 
produzido este ano. O 

formulário intitulado Ci-
dade Participativa deve 
ser acessado em www.
holambra.sp.gov.br, na 
aba de Serviços.

O mecanismo aten-
de o Artigo 48 da Lei de 
Responsabilidade Fiscal 
(LRF), que dispõe sobre 
a transparência assegu-
rada mediante “incenti-
vo à participação popu-
lar durante os processos 
de elaboração e discus-
são dos planos, lei de di-

retrizes orçamentárias e 
orçamentos”.

“O objetivo da ação 
é viabilizar e estimular 
a participação da socie-
dade neste importante 
processo de decisão”, 
explicou o diretor muni-
cipal de Finanças e Con-
tabilidade, Rodolfo Silva 
Pinto. Ainda segundo 
ele, a população pode 
tratar de questões rela-
cionadas à cidade ou ao 
bairro onde mora, além 

de apontar as principais 
necessidades quanto a 
obras e outros serviços 
de melhoria. “Com esses 
dados, podemos definir 
as prioridades, como 
serão executadas as po-
líticas públicas, progra-
mas e demais ações para 
fortalecer o bem-estar e 
a qualidade de vida em 
todo o município”, dis-
se. “A colaboração de to-
dos é fundamental nesse 
processo”.

População tem até 19 de agosto para contribuir 
com a elaboração do orçamento de Holambra

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nesta 
quarta-feira (28) a am-
pliação da capacidade de 
público presencial e horá-
rio de funcionamento de 
comércios e serviços não 
essenciais a partir do pró-
ximo domingo (1). Após 
sucessivas melhoras nos 
índices de saúde e vaci-
nação acelerada contra a 
COVID-19, os estabeleci-
mentos poderão funcio-
nar entre 6h e 0h, com 
ocupação presencial de 
até 80% da capacidade.

“Continuamos passo a 
passo, de forma segura, 
flexibilizando e voltando 
ao normal. A vida está 
voltando ao normal no 
estado de São Paulo”, de-
clarou Doria. “São Paulo 
teve uma queda substan-
cial de casos, internações 
e, felizmente, de óbitos, 
porque aqui seguimos 
protocolos de saúde e a 

orientação da medicina”, 
completou.

As novas regras da fase 
de transição vão valer en-
tre os dias 1 e 16 de agos-
to. O limite de horário de 
funcionamento de comér-
cios, serviços em geral e 
espaços religiosos passa 
de 23h para 0h. O Gover-
nador também confirmou 
o fim do toque de recolher 
durante as madrugadas.

A capacidade máxima 
de ocupação permitida 
nos estabelecimentos, 
atualmente em 60%, sobe 
para 80%. O uso obriga-
tório de máscara em am-
bientes de acesso público, 
distanciamento mínimo 
de um metro e respeito a 
protocolos de higiene es-
tão mantidos.

O acesso de clientes a 
shoppings, galerias, lo-
jas de rua, bares e res-
taurantes deverá ser in-
terrompido às 23h, com 
atendimento permitido 
até meia-noite. Todas as 

atividades econômicas 
devem obedecer aos pro-
tocolos setoriais de segu-
rança sanitária previstos 
no Plano SP (saopaulo.
sp.gov.br/planosp/).

Eventos que geram 
aglomerações - casas no-
turnas, shows de médio 
e grande porte, compe-
tições esportivas com 
público, etc - continuam 
proibidos, com possibili-
dade de reabertura con-
dicionada aos resultados 
de eventos modelo sob 
supervisão das autorida-
des de saúde e averigua-
ção pelo Centro de Con-
tingência do coronavírus.

O Governo do Estado 
mantém a recomendação 
de escalonamento de ho-
rários para entrada e sa-
ída de trabalhadores dos 
setores de comércio, ser-
viços e indústrias. Tam-
bém seguem liberadas as 
celebrações individuais e 
coletivas em igrejas, tem-
plos e espaços religiosos, 

sob rígido cumprimento 
de protocolos de higiene e 
distanciamento social.

Parques estaduais
Outra novidade a par-

tir deste domingo é a 
reabertura dos parques 
urbanos e unidades de 
conservação estaduais em 
horário integral. A lista 
completa de áreas verdes 
com visitação liberada e 
seus respectivos horários 
está disponível no site 
da Secretaria de Infraes-
trutura e Meio Ambiente 
(infraestruturameioam-
biente.sp.gov.br ).

Retomada segura
Se a contenção da pan-

demia e os reflexos da 
vacinação continuarem 
positivos, o Governo do 
Estado já planeja avançar 
da fase de transição para a 
etapa de retomada segura 
a partir de 17 de agosto.

A partir da segunda 
quinzena do próximo 

mês, a expectativa é eli-
minar todas as restrições 
de horário e liberar aten-
dimento presencial com 
capacidade de 100%, mas 
com manutenção das re-
gras para máscaras, dis-
tanciamento e protocolos 
de higiene.

Na retomada segura, 
as regras gerais e setoriais 
de segurança sanitária 
continuarão as mesmas 
da fase de transição e vá-
lidas para os 645 muni-
cípios. As prefeituras vão 
manter autonomia para 
determinar rigidez de res-
trições se as circunstân-
cias locais da pandemia 
e capacidade hospitalar 
tiverem piora.

Indicadores de saú-
de

As permissões anun-
ciadas nesta quarta fo-
ram balizadas pelo atual 
cenário do controle da 
pandemia em São Paulo. 
Indicadores da Secretaria 

da Saúde mostram redu-
ções consistentes nas mé-
dias diárias de novos ca-
sos (-20,6%), internações 
(-18,3%) e mortes (-9,6%) 
provocadas pelo corona-
vírus em todo o estado.

São Paulo vem regis-
trando quedas sucessivas 
nas internações de pa-
cientes com coronavírus 
em enfermaria e de UTI 
(Unidade de Terapia In-
tensiva). A taxa estadual 
de ocupação de leitos de 
UTI COVID-19 está em 
54% e, na Grande São 
Paulo, o índice é ain-
da mais baixo e está em 
49,64%.

De acordo com a Se-
cretaria da Saúde, a cam-
panha de vacinação em 
São Paulo já protegeu 
75,9% da população adul-
ta com ao menos uma 
dose de imunizantes con-
tra a COVID-19. O esque-
ma vacinal completo já 
foi aplicado a 27,2% dos 
adultos em todo o estado.

SP amplia funcionamento de atividades 
econômicas até 0h a partir de domingo

Da Redação

O Governador João 
Doria sancionou a Lei 
17.389/2021, de autoria 
dos Deputados Bruno Ga-
nem e Maria Lúcia Amary, 
que proíbe a queima, sol-

tura, comercialização, 
armazenamento e trans-
porte de fogos de artifício 
e de artefato pirotécnico 
de estampido no estado 
de São Paulo. A sanção foi 
publicada na edição desta 
quinta-feira (29) do Diário 

Oficial do Estado.
A proibição se aplica 

a recintos fechados, am-
bientes abertos, áreas pú-
blicas e locais privados. 
Fogos que produzem efei-
tos visuais sem estampi-
dos podem continuar a ser 

utilizados e comercializa-
dos. Permanece permitida 
a comercialização de fogos 
de artifício e dos artefatos 
pirotécnicos de estampi-
do fabricados no estado 
de São Paulo destinados a 
outros estados e a outros 

países.
O valor da multa aos 

infratores será equivalen-
te a 150 vezes o valor da 
UFESP (Unidades Fiscais 
do Estado de São Paulo), 
ou pouco mais de R$ 4,3 
mil. Se a infração for co-

metida por empresa, o va-
lor será equivalente a 400 
vezes o valor da UFESP, 
ou pouco mais de R$ 11,6 
mil. Os valores serão do-
brados em caso de reinci-
dência em período inferior 
a 180 dias.

A Polícia Municipal de 
Santo Antônio de Posse 
prendeu dois homens, 
sendo um menor de ida-
de, na tarde deste sábado, 
dia 24 de julho, suspeitos 
de tráfico de entorpecen-

tes. 
De acordo com as in-

formações, os agentes GM 
Masotti e GMF Alexandra, 
com apoio do GM Alves e 
GMF Sandra, prenderam 
os dois indivíduos, sendo 

que um deles é menor de 
idade, no Jardim Maria 
Helena em Santo Antônio 
de Posse.

Os agentes informa-
ram que durante patru-
lhamento de rotina, se 

depararam com os indiví-
duos suspeitos de estarem 
vendendo entorpecentes. 
Feita a abordagem e na re-
vista pessoal, com o maior 
de idade nada de ilícito foi 
encontrado, porém com 

o menor, foi encontrado 
5 kits de entorpecentes e 
numa árvore próxima, foi 
encontrada uma sacola, 
contendo 13 kits com ma-
conha e cocaína líquida, 1 
flaconete de cocaína e 30 

reais em espécie.
Os dois indivíduos fo-

ram detidos e encaminha-
dos à delegacia de plantão 
para as devidas providên-
cias da autoridade poli-
cial.

Doria sanciona Lei que proíbe queima e 
comercialização de fogos de artifício no 

estado de São Paulo

Polícia Municipal de Santo Antônio de Posse 
prende dois por tráfico de entorpecente
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A Prefeitura de Holam-
bra iniciou esta semana a 
reforma de três imóveis lo-
calizados na Avenida Rota 
dos Imigrantes que irão 
abrigar o Departamento 
Municipal de Agricultura 
e Meio Ambiente, os se-
tores de Trânsito e Defesa 
Civil e a sede provisória do 
Corpo de Bombeiros.

O trabalho, que deve 
ser concluído até janeiro 
do ano que vem, conta 
com instalação de redes 
elétrica e de água e esgoto, 
além de novas portas, ja-
nelas, forro e piso cerâmi-
co. Serão realizados ainda 
reparos na estrutura e no 
telhado e também pintura 
nas áreas interna e exter-

na das construções. O va-
lor do serviço está orçado 
em cerca de R$ 195 mil.

“Ao transferir os seto-
res para este novo espaço, 
poderemos oferecer mais 
conforto e segurança para 
os servidores e também 
para os munícipes que 
necessitarem de atendi-
mento”, disse o prefeito 

da cidade Fernando Ca-
pato, que é bombeiro civil 
voluntário e comentou a 
importância de se ter um 
local para concentrar os 
materiais necessários para 
“enfrentar as ocorrências 
com rapidez e mais pre-
paro, enquanto nossa sede 
definitiva não fica pronta”.

Prefeitura inicia reforma de imóveis que irão 
abrigar setores municipais e sede provisória do 

Corpo de Bombeiros

OBRAS:

Imóveis irão abrigar o Departamento Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, os setores de Trânsito e Defesa Civil e a sede 
provisória do Corpo de Bombeiros 

Novo marco em Holambra: Projeto da sede 
própria do Legislativo

Operação Cata-Bagulho percorre os bairros de 
Holambra na próxima semana

Águas de Holambra alerta para fraudes em 
ligações de água

Na manhã desta quin-
ta-feira, dia 22 de julho, 
no plenário da Câmara 
Municipal, a empresa 
Muzzetti Arquitetura e 
Urbanismo apresentou 
para os Vereadores, fun-
cionários da Casa, Prefeito, 
Vice-Prefeito, membros 
do Executivo e munícipes, 
o projeto arquitetônico 
preliminar da sede própria 
do Legislativo. Na oca-
sião, os participantes ti-
veram a oportunidade de 
tirar dúvidas sobre a ideia 
proposta, sugerir melho-
rias e ajustes.

O projeto apresenta-
do foi inspirado nas con-

struções contemporâneas 
dos Países Baixos em con-
junto com a arquitetura 
colonial holandesa, com 
o intuito de valorizar a 
tradição, a origem cultural 
e econômica do município. 
A composição contempla 
um edifício principal, divi-
dido em dois blocos, onde 
em um dos lados estará 
a parte administrativa e 
no outro o plenário com o 
acesso independente, po-
dendo o mesmo ser rever-
tido em um anfiteatro. No 
espaço também foi previs-
to um mirante e elementos 
sustentáveis, como a instal 
ação de painéis solares.

“Essa é uma conquista 
importante e necessária 
que vai refletir diretamente 
a longo prazo nos recursos 
destinados ao Legislativo. 
Esse ano por exemplo 
mais de 10% do orçamen-
to total da Câmara vem 
sendo utilizado para o pag-
amento do aluguel do pré-
dio,” explicou o presidente 
Mauro Sérgio de Oliveira, 
o Serjão. “Sabemos que 
a caminhada será longa, 
mas apresentar o projeto 
hoje foi um marco muito 
significativo para mim en-
quanto presidente e com 
certeza para os colabora-
dores, vereadores e todos 

que fazem e fizeram parte 
da nossa história desde 
a p rimeira Legislatura,” 
concluiu.

A empresa Muzzetti 
Arquitetura e Urbanismo 
foi a vencedora do proces-
so licitatório realizado em 
abril deste ano para elab-
oração da primeira etapa, 
o projeto arquitetônico. A 
construção da sede própria 
do Legislativo está prevista 
nas diretrizes do município 
e será realizada com recur-
sos próprios. O terreno, 
doado pela Prefeitura, está 
situado em frente ao Re-
cinto do Expoflora, na Rua 
dos Girassóis.

Desde a emancipação 
do município, em 1993, 
estima-se que o Legisla-
tivo gastou mais de R$ 
1.8 milhões em aluguel. A 
construção da sede própria 

visa gerar uma economia a 
longo prazo para os cofres 
públicos. Após essa etapa, 
novos estudos serão elab-
orados para a viabilização 
da construção.

A Prefeitura de Hol-
ambra realiza na próx-
ima semana, entre os 
dias 2 e 6 de agosto, mais 
uma etapa da Operação 
Cata-Bagulho. O tra-
balho consiste na coleta 
de móveis danificados 
ou velhos e restos de 
poda – e tem por obje-
tivo impedir o depósito 
irregular de lixo em lo-
cais como vias públi-
cas e terrenos baldios. 
Os materiais devem ser 
depositados na frente 
das residências pelos 

moradores momentos 
antes da coleta, que tem 
início às 7h30 e seg-
ue até 16h30, respeit-
ando o cronograma de 
bairros (confira abaixo). 
Lixo doméstico, restos 
de construção civil e 
materiais eletrônicos 
não são recolhidos neste 
trabalho.

“Continuamos tendo 
problemas com descarte 
irregular de materiais, 
às vezes logo após a pas-
sagem do caminhão da 
coleta. Peço que a pop-

ulação colabore com a 
limpeza e organização de 
nossa cidade, depositan-
do os resíduos nos dias 
corretos de circulação do 
Cata-Bagulho em cada 
bairro, antes das 7h30”, 
enfatiza o diretor mu-
nicipal de Serviços Pú-
blicos, José Marcos de 
Souza.

Confira o cronograma 
da Operação Cata-Ba-
gulho:

Segunda-feira: Jar-
dim Flamboyant, Parque 
dos Ipês, Groot e Jardim 

das Tulipas
Terça-feira: Jardim 

das Tulipas,  Jardim 
Holanda, Morada das 
Flores e Centro

Quarta-feira: Imi-
grantes  

Quinta-feira: Imi-
grantes ,  Vi la  Nova, 
Moinho Residencial e 
Residencial Van den 
Broek

Sexta-feira: Residen-
cial Van den Broek, Ca-
manducaia, Pinhalzinho 
e Residencial Vila das 
Tulipas

De Holambra 

As fraudes em hi-
drômetros são um prob-
lema constante nas ci-
dades brasileiras e Hol-
ambra não fica fora desse 
cenário. Qualquer inter-
venção no equipamento 
com o objetivo de burlar 
a medição do real con-
sumo de água no imóvel, 
é caraterizado crime de 
furto pelo Código Penal 
Brasileiro – Artigo 155.

Tratar e distribuir água 
de qualidade à população 
holambrense é um tra-
balho que a Águas de 
Holambra realiza, diari-
amente, com a satisfação 

de saber que está con-
tribuindo para a saúde 
das pessoas e para o pro-
gresso da cidade – um 
município bem abasteci-
do, com água limpa, atrai 
investimentos e oferece 
mais qualidade de vida. 
Porém, ligações irregu-
lares comprometem esse 
abastecimento.

Para garantir que a 
cidade não sofra com 
perdas nesse sentido, a 
concessionária está sem-
pre atenta no sentido de 
detectar os “gatos” na 
rede de água. Segundo 
o coordenador de Oper-
ações e Serviços da con-
cessionária, Alan Pedra, 

uma das irregularidades 
mais comuns no mu-
nicípio é o uso de dis-
positivo que trava a en-
grenagem do hidrômetro. 
Outra prática ilegal é o 
desvio da água antes de 
sua chegada ao hidrômet-
ro. “É importante que a 
população entenda que 
existem prejuízos para 
todos, quando o vizinho 
ou um conhecido realiza 
uma ligação irregular. A 
contaminação da água 
e o desperdício de água 
tratada afeta toda a co-
munidade e não só quem 
realizou a fraude”, afirma 
Alan.

PERDAS - Segundo 

estudo da Trata Brasil, o 
índice de perdas de água 
na região Sudeste do Bra-
sil, em 2020, foi de 40% 
e metade deste percentual 
foi provocado por irreg-
ularidades, ou seja, os 
“gatos” na rede de água. 
Além dessa prática ser ile-
gal, também é passível de 
multa e medidas admin-
istrativas. “Infelizmente, 
algumas pessoas ainda 
insistem em tentar burlar 
o sistema de medição de 
consumo”, observa Alan. 
A fraude comprovada é 
passível de multa que, se-
gundo o coordenador, em 
Holambra pode chegar a 
R$ 4.000,00.
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EDUCAÇÃO:

 A normativa, reforçada pela Resolução nº 65/2021 da Secretaria de Educação do Governo Paulista, autoriza até 100% da capacidade de ocupação nas salas de 
aula, desde que respeitado o distanciamento mínimo de um metro entre os alunos 

Rede municipal de ensino de Holambra amplia 
retorno presencial a partir de segunda

A partir de segun-
da-feira, dia 2 de agosto, 
a rede municipal de en-
sino de Holambra ampli-
ará o retorno presencial 
dos alunos nas escolas, 
acompanhando diretriz-

es do Decreto Estadual 
nº 65.849, publicado no 
início desse mês. Desde a 
retomada das aulas pres-
enciais, em 28 de junho, 
a capacidade das salas 
estava limitada a 35% do 

número de alunos. A nor-
mativa, reforçada pela 
Resolução nº 65/2021 
da Secretaria de Edu-
cação do Governo Paulis-
ta, autoriza até 100% da 
capacidade de ocupação 
nas salas de aula, desde 
que respeitado o distan-
ciamento mínimo de um 
metro entre os alunos. O 
percentual de ocupação 
será definido de acor-
do com o espaço físico 
de cada escola. Apesar 
da ampliação, o retorno 
permanece opcional e o 
conteúdo continua dis-
ponível de modo híbrido 
- em sala de aula e através 
da plataforma online.

Com o retorno ampli-

ado, o horário das crech-
es municipais entre 2 e 6 
de agosto será das 6h45 
às 11h30. A partir do dia 
9 de agosto o horário 
de saída será às 17h. Os 
turnos escolares para os 
demais alunos continuam 
os mesmos: das 7h às 12h 
no período da manhã, das 
12h40 às 17h40 no perío-
do da tarde e das 19h às 
23h para o Ensino de Jo-
vens e Adultos (EJA).

A diretora interina do 
Departamento Munici-
pal de Educação, Clau-
dicir Pícolo, detalhou 
como será determinada 
a quantidade de alunos 
por sala de aula: “Em es-
colas onde as classes têm 

menor número de alunos 
podemos convocar até 
100% deles, respeitando o 
distanciamento de 1 met-
ro. Em outras, onde não é 
possível atender esse dis-
tanciamento, trabalhare-
mos com dois grupos de 
alunos, intercalando os 
dias de presença”, expli-
cou.

A diretora observou 
ainda que o retorno pres-
encial não é obrigatório, 
mas o cumprimento de 
todas as atividades ped-
agógicas, sim. “Mesmo 
de maneira remota, as 
tarefas fazem parte da 
rotina da criança, são 
obrigatórias e devem ser 
monitoradas pelos pais 

ou responsáveis”, conclu-
iu.

“Com a ampliação da 
capacidade de atendi-
mento nas escolas, con-
forme autorizado pelo 
Governo do Estado, es-
tamos dando mais um 
passo no retorno gradual 
à normalidade. Nossas 
escolas estão preparadas 
para receber os alunos 
com segurança, respeit-
ando todos os cuidados 
sanitários preventivos. 
Desta forma, poderemos 
resgatar a relação direta 
entre professor e aluno, 
tão importante para o 
aprendizado”, declarou o 
prefeito Fernando Capa-
to.

O prefeito de Holam-
bra, Fernando Capato, a 
primeira-dama, Yvonne 
Capato, e o vice-prefeito, 
Miguel Esperança, es-
tiveram nesta segunda-
feira, dia 19 de julho, na 
Creche-Escola Irmã An-
nette para acompanhar o 
início do projeto Primei-
ros Olhares. A iniciativa, 
promovida pelo Fundo 
Social de Solidariedade 
em parceria com os de-
partamentos de Saúde, 
Educação e Promoção 
Social, oferece exames 
oftalmológicos para alu-

nos da rede pública mu-
nicipal de ensino. Estu-
dantes que precisarem 
de óculos receberão a 
armação e as lentes gra-
tuitamente.

Cerca de 1.200 alunos 
da pré-escola, do ensino 
fundamental I e da Edu-
cação de Jovens e Adul-
tos (EJA) participarão da 
primeira etapa da ação. 
Inicialmente os estudan-
tes passam por triagem 
nas unidades escolares 
em que estão matricu-
lados. O processo inclui 
a realização de um teste 

de acuidade visual, que 
verifica se o aluno apre-
senta alguma dificuldade 
para enxergar. Caso seja 
necessário, ele é direcio-
nado para um médico es-
pecialista. Após a consul-
ta, se for identificado que 
será preciso o uso de ócu-
los, o estudante receberá 
a armação e as lentes gra-
tuitamente na escola em 
que estuda. A iniciativa  
é realizada com recursos 
da reciclagem de lixo do 
município.

“Por meio do Primei-
ros Olhares, queremos 

melhorar o dia a dia e, 
sobretudo, o rendimento 
escolar dos estudantes”, 
disse a primeira-dama 
e presidente do Fundo 
Social, Yvonne Capato.  
“Nós sabemos que mui-
tos dos problemas de 
aprendizagem estão as-
sociados a dificuldades 
para enxergar”, explicou 
Fernando. “Este é um 
trabalho importante, que 
envolve toda a comuni-
dade e que irá, sem dú-
vidas, garantir um futuro 
melhor para nossos alu-
nos”.

A UNIVESP (Univer-
sidade Virtual do Estado 
de São Paulo) publicou 
na quinta-feira, dia 22 
de julho, a lista dos can-
didatos aprovados em 1ª 
chamada no vestibular 
realizado entre os dias 13 
e 20 de junho. Os apro-
vados poderão realizar a 
matrícula online das 10h 
do dia 26 de julho às 18h 
do dia 27 de julho, atra-
vés do site vestibular.

univesp.br. As matrícu-
las serão confirmadas ou 
indeferidas pelo opera-
dor do polo até as 20h do 
dia 27 de julho.

No ato da matrícula, o 
candidato deve enviar os 
seguintes documentos: 
RG, CPF, certidão de nas-
cimento ou casamento, 
certificado de conclusão 
do ensino médio ou equi-
valente, título de eleitor 
ou certidão de quitação 

eleitoral (para maiores 
de 18 anos) e, para candi-
datos do sexo masculino, 
certificado que comprove 
estar em dia com o servi-
ço militar (a partir dos 18 
anos). No caso de perda, 
roubo ou extravio de do-
cumentos, é necessário 
apresentar o boletim de 
ocorrência com data in-
ferior a 90 dias do dia da 
matrícula.

As vagas remanes-

centes serão contem-
pladas em duas chama-
das adicionais: no dia 
29 de julho, a partir das 
16h, serão divulgados os 
aprovados em 2ª chama-
da, com matrículas pre-
vistas para as 10h do dia 
30 de julho às 18h do dia 
2 de agosto. No dia 4 de 
agosto, os aprovados em 
3ª chamada, com matrí-
culas das 10h do dia 5 às 
18h do dia 6 de agosto.

De Amparo

A Secretaria de Cultu-
ra e Turismo da Prefeitu-
ra de Amparo confirmou 
que o Museu Bernardi-
no de Campos volta a ter 
atendimento ao público. 
O Museu funcionará de 
quarta a sábado das 10 às 
16 horas e aos domingos, 
das 9 às 15 horas. 

A Secretaria de Cultura 
seguirá os protocolos de 
Saúde, devido a pandemia 
da Covid-19, comcontrole 
de acesso e capacidade 
reduzida. O Museu está 
situado na rua Luiz Leite, 
7, no Centro Histórico da 
Estância. 

Para grupos escolares, 
o museu estará aberto 
à visitação com horá-

rio agendado. O telefone 
para mais informações é o 
3817-3002. 

O prédio onde está ins-
talado o Museu Histórico 
e Pedagógico Bernardino 
de Campos foi construí-
do em 1885 para ser re-
sidência do coronel Luiz 
de Souza Leite. O palacete 
foi palco da instalação da 
primeira linha telefôni-

ca do município, ligando 
a casa à sede da Fazenda 
Palmeiras, na época, tam-
bém propriedade do coro-
nel. 

Após sua morte, a casa 
foi utilizada pela Admi-
nistração Municipal como 
sede da Prefeitura, Câma-
ra Municipal e Serviço 
de Água e Esgoto até se 
transformar em museu.

Holambra dá início ao mutirão oftalmológico com 
alunos da rede pública municipal de ensino

UNIVESP divulga aprovados em 1ª chamada e 
datas para matrícula online

Museu Bernardino de Campos reabre para o 
público
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SAÚDE:

A ação acontecerá no Salão da Terceira Idade, em Holambra, das 8h ao meio-dia

Saúde de Pedreira realiza “Campanha de 
Combate a Dengue”

Saúde aumenta quantidade de especialidades 
médicas no Ambulatório Municipal da Posse

Holambra abre agendamento para vacinação de 
moradores a partir de 28 anos

De Pedreira

A Secretaria de Saúde 
de Pedreira e o Depar-
tamento de Vigilância 
Epidemiológica estão 
desenvolvendo a “Cam-
panha de Combate a 
Dengue”, realizando o 
trabalho de conscien-
tização dos moradores 
dos bairros, além da 
limpeza de áreas públi-
cas e recolhimento de 
materiais que possam 
servir de criadouros 

para o mosquito Aedes 
Aegypti, transmissor da 
Dengue, Chikungunya, 
Zika e Febre Amarela.

A Vigilância Sanitária 
divulgou nesta semana 
os números da Dengue 
registrados até o mo-
mento em Pedreira, sen-
do: 84 casos notificados 
e 13 casos confirmados. 
“Não registramos até o 
momento nenhum caso 
de Zika ou Chikunguya, 
porém pedimos a popu-
lação para que colabore 

com a Campanha de 
Combate a Dengue”, 
destaca a secretária de 
Saúde, Ana Lúcia Nieri 
Goulart.  

Mobilize sua família 
e elimine a água para-
da, ajudando, assim, a 
combater os focos que 
podem virar criadouro 
do Aedes Aegypti que é 
um mosquito domésti-
co. Ele vive dentro de 
casa e perto do homem. 
Com hábitos diurnos, 
o mosquito se alimenta 

de sangue humano, so-
bretudo ao amanhecer e 
ao entardecer. A repro-
dução acontece em água 
limpa e parada, a partir 
da postura de ovos pelas 
fêmeas. Quando o foco 
do mosquito é detectado 
e não pode ser eliminado 
pelos moradores, como 
em terrenos baldios ou 
lixo acumulado na rua, a 
Secretaria Municipal de 
Saúde deve ser aciona-
da para remover os pos-
síveis criadouros.

A fim de melhorar 
a qualidade da saúde 
pública de Santo Antô-
nio de Posse, a Secretar-
ia Municipal da Saúde 
aumentou a oferta de 
especialidades médicas 
no Ambulatório Mu-
nicipal, tendo iniciado 
neste primeiro semestre 
os atendimentos de he-
matologia, proctologia, 
endocrinologia, medici-

na ocupacional, além 
de ampliar os exames 
cardiológicos e contra-
tar mais um profissional 
médico de ortopedia.

Ao todo, a unidade 
conta com 16 especiali-
dades médicas, que so-
maram apenas no pri-
meiro semestre de 2021, 
41.836 atendimentos.

A ampliação da ofer-
ta de especialidades 

tem auxiliado em muito 
a rede de atenção bási-
ca e consequentemente 
representa um salto de 
qualidade na prestação 
e oferta de serviços para 
a população, trazendo 
mais qualidade de vida e 
saúde para todos os pos-
senses.

Especialidades Médi-
cas ofertadas no Ambu-

latório Municipal
Oftalmologia
Hematologia
Nutrição
Ortopedia
Proctologia
Ultrassonografia
Urologia
Endocrinologia
Cardiologia
Medicina Ocupacion-

al
Psiquiatria
Psicologia
Otorrinolaringologia
Dermatologia

Gastroenterologia
Neurologia

Reportagem e Foto: 
Anderson Oliveira

Com a chegada de 
novos lotes da vacina 
contra a Covid-19, Hol-
ambra irá ampliar o 
processo de vacinação 
na cidade. O município 
abriu nesta quarta-fei-
ra, dia 28 de julho, 
às 16h, agendamento 
de vacinação contra a 
Covid-19 para mora-
dores a partir de 28 

anos. O sistema deve ser 
acessado por meio do 
portal do governo, em 
www.holambra.sp.gov.
br. A imunização será 
realizada na sexta-fei-
ra, dia 30, no Salão da 
Terceira Idade durante 
todo o dia.

“Para receber a dose 
é preciso ir até o local de 
vacinação e apresentar 

documento oficial com 
foto, Cartão Cidadão e 
o protocolo gerado no 
momento do agenda-
mento”, explicou o dire-
tor municipal de Saúde, 
Valmir Marcelo Igle-
cias. Ele diz ainda que, 
para evitar aglomer-
ações, a recomendação 
é de que todos res-
peitem o horário, cheg-

uem com, no máximo, 
10 minutos de anteced-
ência e só levem acom-
panhante se realmente 
for necessário.

Holambra tem 1.916 
casos confirmados de 
Covid-19 e 14 mortes. 
Até agora foram apli-
cadas 13.309 doses da 
vacina contra a doença 
no município.

A Prefeitura e o He-
mocentro de Campinas 
realizam na próxima 
semana, no dia 6 de 
agosto, mais uma etapa 
da Campanha de Doa-
ção de Sangue. A ação 
acontecerá no Salão 
da Terceira Idade, em 
Holambra, das 8h ao 
meio-dia. Para doar é 
preciso apresentar um 
documento de identida-
de com foto, ter entre 18 

e 69 anos de idade, pe-
sar mais de 50 kg e estar 
em boas condições de 
saúde.

Homens devem 
aguardar 60 dias entre 
uma doação e outra. Já 
as mulheres, 90. Pes-
soas que tomaram a 
vacina contra gripe ou 
Coronavac não podem 
realizar a doação du-
rante um período de 48 
horas após a aplicação. 

Esse prazo sobe para 7 
dias para os vacinados 
com Astrazeneca, Pfizer 
e Janssen. O sangue co-
letado será encaminha-
do gratuitamente para 
hospitais públicos e fi-
lantrópicos da região.

“Todos os protocolos 
de segurança para evi-
tar a contaminação pelo 
novo coronavírus serão 
rigorosamente respeita-
dos no ambiente de doa-

ção, durante a espera e a 
coleta. Recomendamos 
que pessoas acima de 60 
anos ou que apresenta-
rem sintomas respirató-
rios não façam a doação 
dessa vez. Quem tomou 
a vacina recentemente 
deve observar o perío-
do mínimo para realizar 
esse ato de solidarieda-
de”, orienta o diretor 
municipal de Saúde, 
Valmir Marcelo Iglecias.

Holambra realiza Campanha de Doação de 
Sangue na próxima semana

Site: www.lelingerie.com.br

Fundo Social de 
Solidariedade da Posse 
realiza a Campanha do 

Agasalho
O frio irá se intensi-

ficar nos próximos dias 
e  o Fundo Social  de 
Solidariedade está re-
alizando a Campanha 
do Agasalho para ar-
recadação de cober-
tores e agasalhos para 
famílias em situação de 
vulnerabilidade. 

A j u d e  a  a q u e c e r 
q u e m  m a i s  p r e c i s a . 
Faça sua doação! Ent-
regue a sua doação no 
Fundo Social de Soli-
dariedade na rua Iasra 
Hense de Moraes, 137 
– Centro, das 08 às 17 
horas.
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CONSELHO TUTELAR:

Os interessados devem ir até o Centro de Referência da Assistência Social (CRAS), que fica na Praça dos Pioneiros, s/nº, no Centro, de segunda a sexta-feira, das 
9h às 11h e das 14h às 16h 

Centro Infantil Boldrini anuncia atualizações no 
setor de radioterapia

Santo Antônio de Posse recebe a 
campanha “Energia mais Eficiente” 

em parceria com a Elektro

Governo do Estado libera R$ 150 mil para melhoria 
da infraestrutura de Jaguariúna

Inscrições para processo de escolha de conselheiros 
tutelares terminam no dia 5 de agosto

Da Redação

Modernizações no 
Acelerador Synergy, uti-
lizado em tratamento de 
tumores pediátricos, vem 
para aprimorar os resul-
tados nos procedimentos

Terapias de alta pre-
cisão, como a radiação, 
por exemplo, podem ser 
o melhor tratamento para 
determinados tumores 
pediátricos, como os cere-
brais. Atento ao que há de 
mais moderno na área, o 
Centro Infantil Boldrini 
investiu em três atual-
izações em seu equipa-
mento de radioterapia, o 

Acelerador Synergy, para 
melhores resultados.

De acordo com a Dra. 
Rosângela Correa Villar, 
médica responsável pelo 
setor de radioterapia do 
Boldrini, a atualização 
do software do Synergy 
trouxe novas possibili-
dades de uso e alcance, 
como a radiocirugia, a 
radioterapia estereotáxica 
fracionada e o controle de 
movimento 4D.

“Com a radiocirugia 
podemos tratar lesões 
no cérebro, as malignas 
e benignas, que não po-
dem ser alcançadas at-
ravés da neurocirurgia. 

Assim como a metástase 
cerebral, onde a operação 
pode deixar sequelas no 
paciente. Já a radioterapia 
não é uma cirurgia, mas 
sim aplicações localizadas, 
com controle de fração 
estereotáxica, que é bem 
mais sofisticada e possi-
bilita tratar o paciente sem 
realizar uma operação. Os 
ganhos são para redução 
de sequelas e recuperação 
do paciente”, explica a 
médica.

Já a atualização de con-
trole de movimento 4D é 
usada principalmente em 
procedimentos no sistema 
respiratório. “Trata lesões 

de pulmão, próximo ao 
diafragma, até mesmo 
lesões no rim e fígado”, 
comenta.

O Acelerador Synergy 
está no Centro Infantil 
Boldrini desde o começo 
do ano e ele permite pro-
cedimentos mais rápidos 
e precisos, tratando casos 
de volumes pequenos e 
tumores que podem se lo-
comover com a respiração. 
O equipamento permite 
a distribuição da dose de 
radioterapia de forma se-
gura e controlada, tornan-
do os tratamentos mais 
assertivos e os resultados 
mais promissores.

A Prefeitura Munici-
pal de Santo Antônio de 
Posse, através do Fundo 
Social de Solidariedade 
em parceria com a Elek-
tro, trouxe para o muní-
cipio o Programa “Ener-
gia Mais Eficiente”.

A População teve a 
oportunidade de trocar 
até cinco lâmpadas us-
adas (Incandescentes, 
Fluorescentes ou Haló-
g e n a s )  p e l a  m e s m a 
quantidade de lâmpadas 
novas de Led.

Para participar bas-
tava o munícipe levar 
as lâmpadas, a última 
conta de energia e o RG 
do Titular. Essa troca é 
válida apenas para cli-
entes residenciais, CNPJ 
e comércio não estão 

aptos.
A troca foi realiza-

da na Praça Cel. David 
Batista (Praça da Igreja 
Matriz), na segunda-fei-
ra, dia 26, terça-feira, 
dia 27, e na quarta-feira, 
dia 28.

Da Redação

O governo do Estado de 
São Paulo liberou mais R$ 
150 mil para a prefeitura 
de Jaguariúna. Este recur-
so financeiro, resultado 
de emenda voluntária do 
deputado Edmir Chedid 
(DEM) para o orçamento, 
foi destinado a partir dos 
programas e projetos em 
infraestrutura urbana elab-
orados pela administração 
municipal.

De acordo com o parla-
mentar, o investimento vai 

contribuir para a melhoria 
da qualidade de vida da 
comunidade. “Quando fal-
amos em melhorias para a 
infraestrutura urbana, esta-
mos dizendo que o objetivo 
é garantir benefícios aos 
locais que recebem a popu-
lação, como jardins e praças 
públicas”, complementou.  

Recentemente, o gover-
no estadual também aten-
deu outras reivindicações 
do deputado Edmir Chedid 
para Jaguariúna, como a 
implantação da unidade 
da Escola Técnica Estadual 

(ETEC) e a criação da uni-
dade do Poupatempo. “Na 
prática, demonstra parte 
do trabalho que realizamos 
pelo município”, comentou.

Apesar dos benefícios, 
Edmir Chedid explicou que 
tem atuado para garantir o 
aumento do repasse de re-
cursos à prefeitura. “Temos 
que garantir a manutenção 
e a ampliação de serviços 
públicos à comunidade, 
principalmente para os de 
baixa renda ou que vivem 
em situação de vulnerabili-
dade social”, destacou. 

 
Emendas
Edmir Chedid também 

garantiu o repasse de re-
cursos financeiros por meio 
de emendas voluntárias ao 
orçamento às prefeituras de 
Águas de Lindoia, Amparo, 
Atibaia, Bom Jesus dos 
Perdões, Bragança Paulista, 
Itatiba, Jarinu, Nazaré Pau-
lista, Joanópolis, Lindoia, 
Mogi Mirim, Monte Alegre 
do Sul e Pedreira.

Também serão contem-
plados Pinhalzinho, Santo 
Antônio de Posse, Socor-

ro, Tuiuti, Serra Negra e 
Vargem. “A intenção deste 
trabalho é garantir que o 
recurso financeiro con-
temple principalmente as 

atividades que são desem-
penhadas em benefício 
dos que mais precisam de 
apoio e atenção”, finalizou 
o parlamentar.

Terminam no dia 5 de 
agosto as inscrições gratu-
itas para participação no 
processo de escolha de um 
conselheiro tutelar e cinco 
suplentes para atuação em 
Holambra. Os interessados 
devem ir até o Centro de 
Referência da Assistência 
Social (CRAS), que fica na 
Praça dos Pioneiros, s/nº, 
no Centro, de segunda a 
sexta-feira, das 9h às 11h e 
das 14h às 16h, com a docu-
mentação exigida no edital.

Entre as exigências estão 

ter idade superior a 21 anos 
na data de inscrição, morar 
no município há mais de 2 
anos e ter concluído cur-
so equivalente ao Ensino 
Médio.

O salário é de R$ 
1.747,57 e a carga horária 
é de 44 horas semanais, 
além de plantões à distân-
cia noturnos e aos finais de 
semana, feriados e pontos 
facultativos. As provas es-
crita e de informática estão 
previstas para o dia 2 de 
setembro. Depois será real-

izada a avaliação psicológi-
ca, marcada para o dia 24 
do mesmo mês.

“Depois da aprovação 
nestas provas, os candi-
datos irão participar de 
eleição da comunidade, 
prevista para ocorrer em 
6 de novembro”, explicou 
a diretora municipal de 
Promoção Social, Viviane 
Furgeri.

A nomeação, posse e 
o início dos trabalhos dos 
conselheiros ocorrerão no 
dia 16 do mesmo mês.

Ainda segundo ela, a 
ação é necessária pois as 
convocações dos consel-
heiros eleitos em 2019 para 
atuação no município entre 
os anos de 2020 e 2024 
foram esgotadas.

A relação completa de 
documentos necessários 
para inscrição e todas as 
informações sobre o pro-
cesso constam no edital, 
que pode ser conferido no 
Diário Oficial Eletrônico da 
Prefeitura, disponível em 
www.holambra.sp.gov.br.
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Casa de acolhimento em Holambra realiza 
trabalho de reinclusão social

Há seis anos, a As-
sociação Beneficente 
Mão Amiga acolhe e 
reestabelece pessoas 
em situação de rua

A cidade de Holam-
bra é conhecida pelo 
seu festival de flores 
que acontece todos os 
anos. O evento atrai 
muitos turistas de to-
dos os lugares do Bra-
sil e do mundo. É est-
ranhamente comum, 

na maioria das cidades 
brasileiras, ter mora-
dores de rua. Graças a 
uma entidade benefi-
cente, Holambra não 
vive esta realidade de 
forma permanente. 
Nem tudo são flores, 
e em casos de necessi-
dade como estes, a As-
sociação Beneficente 
Mão Amiga intervém. 

Trata-se de uma 
casa de acolhimento 

destinada a pessoas 
em situação de rua, em 
situação de vulnerabi-
lidade social ou até de 
passagem pela cidade 
e não tem como pa-
gar um hotel às vezes. 
“Essa casa foi ideal-
izada por um grupo de 
amigos que, pensando 
no amor ao próximo, 
acolhe uma média de 
100 pessoas por ano”, 
conta Astério Pinto Fil-

ho, assistente social do 
Município, responsável 
por gerir a casa.

Astério explica que 
o trabalho realizado 
na Casa se assemelha 
ao que o Estado de São 
Paulo faz na capital, 
fazendo o acolhimento 
e vacinação para essas 
pessoas em situação 
de rua. A Mão Amiga, 
originalmente, acolhe 
homens, mas ao longo 

de sua existência, já 
abrigou vários casais 
também. “Eles não têm 
ninguém por eles. Essa 
casa já acolheu casais 
em extrema urgência. 
Não tinha como sepa-
rar os dois, então acol-
hemos”, relembra.

A estadia emergen-
cial para visitantes da 
cidade conta com lo-
cal para banho, uma 
cama e café da manhã. 

Já para os moradores 
da cidade, podem fi-
car até três meses na 
Casa. “Nesses casos, 
nós procuramos faz-
er a inclusão social. 
A gente tenta inclu-
ir novamente fazen-
do a documentação e 
caminhando ao merca-
do de trabalho e ofere-
cendo tratamento psi-
cológico”, acrescenta o 
assistente social.

A Associação trans-
formou vidas como a do 
senhor José Bernardes 

que hoje é o Presidente 
da Associação Benefi-
cente Mão Amiga.

O senhor Antônio, 
chegou bem debilitado e 
hoje está muito bem.

Aqueles foram rein-
cluídos na sociedade, 
hoje, ajudam a pagar as 
despesas da Casa com 

seus salários. A Asso-
ciação também rece-
be ajuda financeira da 
prefeitura e insumos de 
outras empresas da ci-
dade.  “Nós temos uma 
barbearia também, como 
mais uma fonte de renda. 

Há um tempo abrigamos 
um barbeiro que ficava 
na rua da cidade, ele es-
tava numa situação de 
rua nós acolhemos. Ele 
falou que era barbeiro 
e nós o incentivamos a 
exercer a profissão. Foi 

assim que nós abrimos 
a barbearia. Hoje aten-
demos o público de fora, 
além de cortar o cabelo 
daqueles que estão na 
rua . Para esses, corta-
mos gratuitamente”, 
completa. 

Vidas transformadas

Trata-se de uma casa de acolhimento destinada a pessoas em situação de rua, em situação de vulnerabilidade social ou até de passagem pela cidade e não tem 
como pagar um hotel

SOLIDARIEDADE:
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Acompanhe 
diariamente 
este novo ca-
derno que traz 
entretenimen-
to do mundo 
dos famosos e 
veja através das 
nossas redes 
sociais:

facebook.com
/oregionalnet

instagram.com
/_oregional/

instagram.com
/jornaldejaguariuna_jj/www.oregional.net

facebook.com
/jornaldejaguariuna

facebook.com
/jm.jornalmais

instagram.com
/jornalmais_jm/

facebook.com
/jornalpossense

instagram.com
/jornalpossense_jp/

facebook.com
/correiodopovomogiguacu

instagram.com
/correiodopovo_cp/

facebook.com
/jornaldeengenheirocoelho

instagram.com
/je.jornaldeengenheiro/

facebook.com
/jornaldeholambra

instagram.com
/jh_jornalholambra/

Acompanhe 
diariamente 
este novo ca-
derno que traz 
entretenimen-
to do mundo 
dos famosos e 
veja através das 
nossas redes 
sociais:

facebook.com
/oregionalnet

instagram.com
/_oregional/

instagram.com
/jornaldejaguariuna_jj/www.oregional.net

facebook.com
/jornaldejaguariuna

facebook.com
/jm.jornalmais

instagram.com
/jornalmais_jm/

facebook.com
/jornalpossense

instagram.com
/jornalpossense_jp/

facebook.com
/correiodopovomogiguacu

instagram.com
/correiodopovo_cp/

facebook.com
/jornaldeengenheirocoelho

instagram.com
/je.jornaldeengenheiro/

facebook.com
/jornaldeholambra

instagram.com
/jh_jornalholambra/

ACOMPANHE SEMANALMEN-
TE ESTÁ PÁGINA DE ENTRE-

TENIMENTO DO MUNDO DOS 
FAMOSOS NOS JORNAIS DO 

GRUPO O REGIONAL

Mesmo com um ano de atra-
so, a pandemia ainda muito 
presente e fuso horário de 12 
horas para o Brasil, a Olimpíada 
do Japão é um grande sucesso.

Várias pessoas estão virando 
a noite, muitas dormindo me-
nos ou até nem dormindo para 
acompanhar competições das 
mais diversas modalidades. Não 

só futebol, vôlei, basquete, judô 
ou natação como sempre foi, 
mas também o surfe e o skate, 
com o notável desempenho de 
Ítalo Ferreira e de uma menina, 
Rayssa Leal, de 13 anos, a nossa 
atleta mais jovem a conquistar 
medalha.

Conquistas tão emocionan-
tes, que em um caso, o repórter 

Ontem, em uma posta-
gem no Instagram, Sérgio 
Guizé lamentou a morte de 
André Ceccato, aos 61 anos. 
Um ator de tantos traba-

lhos, como o filme “Caran-
diru”.

Morreu, segundo Guizé, 
também de tristeza. Mais 
de um ano sem fazer teatro.

O BandSports estava exibin-
do um tênis da dupla brasileira 
e a transmissão foi interrom-
pida no meio, sem ninguém 
explicar absolutamente nada. 
O telespectador ficou no vazio.

Segundo se informa, é por-
que não havia autorização. E, 
se não havia, foi pirataria. Ali-
ás, esse acordo do BandSports 
com a Globo é meio cheio dos 
truques.

Tiago Leifert, tirando uma, é 
claro, disse ontem “que está an-
tes consultando a internet” para 
saber por quem pode e por quem 
não pode torcer na Olimpíada.

Pior é que tá meio assim. Há 
um júri ou um conselho instala-
do, que se encarrega de examinar 
a ficha corrida de todos.

S o b r e  o  p r o g r a m a  d o 
Fausto Silva na Band, em 
janeiro no ar, as providên-
cias em torno avançam em 

todos os sentidos.
E também na parte co-

mercial. Já tem várias cotas 
vendidas.

Nessa questão de Copa Amé-
rica e outros eventos esportivos, 
como Copa do Brasil, Campeo-
nato Brasileiro, eliminatórias..., 
como tudo, sempre existem os 
“dois lados”.

Os que criticam a realização 
dos eventos por causa da pande-
mia, como se observou no último 
“Bem, Amigos!”, e as emissoras, 
Globo entre elas, que transmitem, 
porque pagaram pelos direitos. 

“Totalmente reformulado e 
mais tecnológico” - é assim que o 
SBT está vendendo o novo “Show 
do Milhão”.

A estreia ficou para 3 de se-

tembro, dois dias antes da Globo 
apresentar o “Quem Quer Ser Um 
Milionário?”, no “Domingão” do 
Huck. Tem até advogado esperan-
do por isso.

Leonardo Miggiorin, que inte-
grou o elenco de “Jezabel”, “Dan-
cing Brasil”, “A Terra Prometida” 
e “Os Dez Mandamentos”, todas 
produções da Record, ao lado de 
Thays Parente, protagoniza entre 

os dia 14 e 22 de agosto, às 15h30, 
sábados e domingos, o musical 
“João e Maria”.

Apresentações no Teatro Fer-
nando Torres, em São Paulo.

No capítulo desta quinta-
-feira, em “Gênesis”, Abraão 
(Zécarlos Machado) chega com 
seu povo em Gerar.

Lá eles montam acampamen-
to e conhecem Omar (Victor 
Figueiredo).

No capítulo desta quinta-
-feira, em “Gênesis”, Abraão 
(Zécarlos Machado) chega com 
seu povo em Gerar.

Lá eles montam acampamen-
to e conhecem Omar (Victor 
Figueiredo).Sobre o “The Voice Kids” na 

Globo, está decidido que as suas 
exibições continuam por ainda 

mais dois meses.
A grande final já pode ser anun-

ciada para o dia 29 de setembro.

Miguel Coelho, protago-
nista da fase jovem de Jacó, 
em “Gênesis”, grava amanhã, 
sexta-feira, pela última vez.

Os trabalhos da novela, 
que ainda terá a fase José do 
Egito, caminham rápido para 
o encerramento.

A Globo terá quatro im-
portantes estreias em agosto: 
dia 9, novela das seis, “Nos 
Tempos do Imperador” e a 
série “Ilha de Ferro”; 10, “The 

Masked Singer”, com apresen-
tação de Ivete Sangalo, e 12, a 
volta da série “Sob Pressão”.

Tudo isso em meio aos Jo-
gos Olímpicos.

(Rayssa Leal, medalha de prata nos Jogos Olímpicos/ 
Instagram)

A Olimpíada, com problemas e 
diferenças, mexe com a emoção 

de todos

Complicado

Mas e isso?

Mundinho

Intervalo

Simples assim

Preparem os corações

Teatro

Chegada a Gerar

Chegada a Gerar
Segue em frente

Última cena

Antes disso

Guilherme Pereira não conse-
guiu segurar as lágrimas e em 
outro o respeitado diretor de te-
levisão Nilton Travesso, alguém 
há tantos anos acostumado a 
trabalhar e mexer com a emo-
ção, lamentar que não assistiu 
a Rayssa: “não consegui. Estava 
chorando”.

O esporte e a televisão, uma 
vez mais, se juntam para apre-
sentar espetáculos empolgan-
tes.

E o bom é saber que ainda 
tem muito mais Jogos Olímpi-
cos pela frente.

Silvio Santos grava normal-
mente nesta quinta-feira seus 
programas no SBT e ele vai 
que vai.

Mas tem um assunto envol-
vendo o apresentador que ain-

da não foi discutido na emisso-
ra: sua participação ou não na 
próxima edição do “Teleton”, 
que já está em produção. Nas 
últimas, SS optou por uma 
distância regulamentar. 

Suspense

(Divulgação SBT)

Diego Guebel já fina-
lizou as gravações de um 
reality de beleza para a 
HBO, só que ninguém está 
autorizado a falar sobre 

ele, muito menos entrar em 
detalhes por enquanto.

Fala-se, no entanto, que 
o resultado é muito bom.

C o m o  c o n s u l t o r  d a 
Band, Guebel está levan-
do à frente o projeto de 
um reality show, para exi-
bição ainda neste segundo 

semestre.
Um trabalho que tam-

bém tem a participação de 
Zeca Camargo.

“Topíssima” vai seguir 
em exibição na Record até 
a última semana de agosto.

Para o seu lugar foi es-

colhida a série canadense 
“Quando Chama o Cora-
ção”.

O Twitter, para alguns 
dos seus habituais frequen-
tadores, está a um passo do 
hospício.

Ontem teve quem atri-

buiu às escolhas políticas 
do Gabriel Medina, a sua 
derrota na Olimpíada. Aí 
também não.

O Twitter,  para alguns 
dos seus habituais frequen-
tadores, está a um passo do 
hospício.

Ontem teve quem atribuiu 
às escolhas políticas do Ga-
briel Medina, a sua derrota na 
Olimpíada. Aí também não.

A i n d a  s o b r e  o s  J o g o s 
Olímpicos, o esporte sempre 
mexe muito com a emoção 
de todos.

Exageros e carregadas de 
tinta de alguns, a entrevista 

do Guilherme Pereira com o 
Ítalo Ferreira, ouro no surfe, 
foi um momento histórico, 
mas antes de tudo humano, 
desta cobertura. Impossível 
não se emocionar.

Continuam pipocando no-
mes na Globo para assumir o 
“Caldeirão”, aos sábados, até 
dezembro. Fernanda Lima, 
Marcio Garcia, André Mar-
ques.

Pegar alguém de fora é uma 
possibilidade que não passa na 
cabeça de ninguém. Um anún-
cio que deve ocorrer muito em 
breve. 

·       GNT e Multishow 
estão avaliando uma série 
de projetos, sugeridos por 
produtoras independentes, 
ainda para esta temporada e 
começo da próxima.

·       Claudete Troiano gra-
vou duas edições especiais do 
programa “Vou Te Contar”, 
das manhãs da Rede TV!, em 
João Pessoa. No ar, hoje e 
amanhã.

·       O “CNN Viagem & 
Gastronomia”, com Daniela 
Filomeno, aos sábados às 
21h, pela CNN Brasil, neste 
próximo exibe o primeiro 
episódio de uma série sobre 
os Lençóis Maranhenses.

·       A roteirista Júlia Ro-
drigues, neta de Nelson Ro-
drigues, lança dia 23 de agos-
to, no aniversário do avô, seu 
primeiro livro infantil: “As 
duas casas da Isa”, uma his-
tória de amor pós-divórcio...

·       ... Júlia também é uma 
das autoras de “Meu destino 
é pecar”, do mesmo Nelson 
Rodrigues, que vai virar sé-
rie para TV com direção de 
Ulysses Cruz.

·       Lançada no dia 22, 

a audiossérie “Paciente 63” 
ocupou o primeiro lugar en-
tre os podcasts mais ouvidos 
no Spotify em menos de uma 
semana, de acordo com o Top 
Podcasts Brasil...

·       ... ”Paciente 63”, uma 
ficção, tem roteiro de Julio 
Rojas e é protagonizada por 
Mel Lisboa e Seu Jorge...

·       ... Mel faz Elisa Ama-
ral, uma psiquiatra, e Seu 
Jorge, o paciente, que diz ser 
um viajante do tempo.

·        O Amazon Prime 
Vídeo anunciou a realização 
da série de comédia “LOL: 
Se Rir, Já Era”, com Clarice 
Falcão e Tom Cavalcante...

·       ... Trata-se de uma 
competição entre comedian-
tes,  que disputam prêmio 
de R$ 350 mil. O valor será 
revertido para uma institui-
ção de caridade escolhida 
pelo vencedor. Produção da 
Formata.

·       Christiane Torloni, 
Dandara Mariana, Viviane 
Araújo e Tiago Abravanel 
serão as atrações da “Super-
dança dos famosos” neste 
domingo.

Trabalho encerrado

Por outro lado

Pela ordem

Tem cabimento?

Tem cabimento?

A propósito

C´est fini

Bate - Rebate
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Não sei se foi um bom negó-
cio pra Globo, depois de haver 
desistido, ter voltado com as 
videocassetadas no final da 
“Superdança dos Famosos” aos 
domingos.

Está certo que, para o “Fan-
tástico”, por tantos anos, sem-
pre foi uma alavanca de audi-
ência indispensável, mas sem 
o Faustão, ainda que os subs-
titutos sejam pessoas conheci-
das, fica difícil para o público 
aceitar. Uma missão das mais 
complicadas para Dani Cala-
bresa e Welder Rodrigues. Nem 
eles parecem entusiasmados.

Existem certas coisas que 
são únicas. Melhor não insistir. 

E não expor ninguém.

Nunca haverá um remake 
de “E o Vento Levou” com a 
marca dos atores que o fizeram. 
Ou “Casablanca”, pelo mesmo 
motivo. Uma Odete Roitman 
ou um novo Odorico Paraguaçu, 
se bem que o talentoso Marco 
Nanini até tentou.

Mas é melhor esquecer por-
que não dá.

A mesma coisa as “Video-
cassetadas” como era no “Do-
mingão”. Até certo que está no 
fim, mas terminar o programa 
com a emoção e classificação 
da “Superdança” vai ser muito 
melhor.

O quadro “Jogo dos Pontinhos” 
também entrou nas gravações do 
“PSS”, mas só com contratados do 
SBT.

No caso, Helen Ganzarolli, 

Mara Maravilha, Chris Flores, Flor, 
Porpetone e Décio Piccinini. Lívia 
Andrade, que não é mais e nem 
no Brasil está, Carlinhos Aguiar e 
Patrícia Abravanel ficaram de fora.

João Vitor Silva será Le-
onardo, filho de Vera (Drica 
Moraes), na nova temporada 
de “Sob Pressão” na Globo, 

que começa dia 12 de agosto.
O ator também fará “Ver-

dades Secretas 2”, para a 
Globoplay. 

Muita gente reclamando 
que o SBT não dispensou ao 
Silvio Santos, no seu retorno ao 
ar, a consideração que merecia.

Nada foi divulgado sobre a 

exibição de um “Roda a Roda” 
com ele, inédito, na noite de 
domingo, há quase dois anos 
sem gravar nada. De fato, falha 
grave.

O SBT não vai fazer festa 
nenhuma, agora em agosto, 
nos seus 40 anos. Vai passar 
batido.

E está muito certo. O mo-
mento ainda não recomenda 
maiores comemorações.

Na coluna desta última se-
gunda-feira, se falou das dificul-
dades que a Band irá enfrentar 
para colocar um outro grande 
campeonato europeu no lugar 

do italiano.
Faltou acrescentar que, por 

contrato, ela seguirá com o russo 
e o alemão, mais uma tempora-
da.

Os autores de “Império” 
achavam que já tinham recebi-
do tudo pela edição especial da 
novela.

E não é que a Globo surpre-
endeu a todos com um novo 
pagamento. Ninguém estava 
esperando.

Globo, SporTV e BandS-
ports têm feito uma cobertu-
ra das mais interessantes da 
Olimpíada do Japão. Normal 
o entusiasmo de todos diante 
de algumas conquistas, como 

o da nossa skatista Rayssa 
Leal.

Agora, no futebol local, 
há quem se esforce em ser 
agradável aos times de maior 
torcida. Que bobagem. 

Joana Treptow, apresenta-
dora do jornalismo da Band, 
também vítima da Covid-19, 
recebeu alta do hospital na 

última sexta-feira.
Está bem, recuperada, mas 

vai ficar mais uma semana em 
casa se cuidando.

A preparação dos figurinos 
para a próxima edição do quadro 
“Show dos Famosos” está atrasa-
da e pouco se fala na Globo-SP 
sobre o elenco.

De qualquer forma, já existe 
um cronograma para gravações e 
espaços avaliados para realização 
de ensaios. Tem que estrear de 
qualquer jeito em 5 de setembro.

O ex-jogador Edmilson possui 
um centro de formação de atletas 
e vai participar de um campeonato 
nos Estados Unidos e Caribe, com os 
seus jogadores e ele como treinador. 

Daí o seu desligamento do SBT.
Para o seu lugar, começando 

pelas oitavas da Libertadores, foi 
contratado Washington Coração 
Valente.

(Imagem: Instagram)

(Imagem: reprodução)

Globo deveria sumir com as 
videocassetadas

Sem a Lívia

Dois tempos

Ficou devendo

Postura correta 

Vale esclarecer

CPF na nota

Torcida a favor

Alta

Figurinos Negócios

Miguel Coelho, protagonis-
ta da fase jovem de Jacó, em 
“Gênesis”, grava amanhã, sex-
ta-feira, pela última vez.

Os trabalhos da novela, que 
ainda terá a fase José do Egito, 
caminham rápido para o encer-
ramento.

A Globo terá quatro impor-
tantes estreias em agosto: dia 
9, novela das seis, “Nos Tempos 
do Imperador” e a série “Ilha 
de Ferro”; 10, “The Masked 

Singer”, com apresentação de 
Ivete Sangalo, e 12, a volta da 
série “Sob Pressão”.

Tudo isso em meio aos Jogos 
Olímpicos.

Sobre o “The Voice Kids” 
na Globo, está decidido que 
as suas exibições continuam 
por ainda mais dois meses.

A grande final já pode ser 
anunciada para o dia 29 de 
setembro.

Sobre o programa do Faus-
to Silva na Band, em janeiro 
no ar, as providências em 
torno avançam em todos os 

sentidos.
E também na parte co-

mercial. Já tem várias cotas 
vendidas.

Última cena 

Antes disso

Segue em frente

Intervalo

Com início de gravações 
na  segunda  quinzena  de 
agosto, a terceira temporada 
do reality gastronômico “Top 
Chef” vai estrear na Record 
no dia 24 de setembro e fica-
rá no ar até 10 de dezembro, 
sempre às sextas-feiras, num 
total de 12 episódios. 

Comando de Felipe Bron-
ze, um dos mais respeitados 
chefs de sua geração, com 
mais de 20 prêmios conquis-
tados ao longo de sua carrei-
ra, enquanto Ailin Aleixo e 
Emmanuel Bassoleil seguem 
como  jurados fixos. Serão 14 
chefs participantes.

•       Confiante, na certeza de 
que não vai ter bronca nenhuma, 
o SBT está avançando na produ-
ção do “Show do Milhão”...

•       ... Agora já está aceitando 
inscrições dos universitários.

•       Marcos Hummel é o 
entrevistado do “Programa de 
Todos os Programas” desta se-
mana...

•       ... Uma conversa das mais 
interessantes sobre o jornalismo 
na TV.

•       Se os números da pan-
demia continuarem em queda, 

o SBT irá antecipar o retorno da 
sua dramaturgia...

•       ... Continuando como 
está, existe a possibilidade de 
reabrir os estúdios das novelas 
em setembro...

•       ... Caso contrário, só no 
começo do ano...

•       ... Por enquanto, não 
existe nada formalizado sobre a 
substituta de “Chiquititas”.

•       A produtora A Fábrica 
deve realizar a próxima tempo-
rada do “Superbonita” para o 
GNT.

C´est fini

Bate - Rebate

A Globo confirma para 24 
de agosto, na sequência de 
“Ilha de Ferro”, a volta de 
“Verdades Secretas”.  Agatha 
Moreira, a Giovanna, come-
mora essa volta:

“É uma oportunidade para 

quem não viu poder assistir 
agora. E quem viu, relembrar, 
porque é uma obra muito bem 
feita, muito bem construí-
da”, destaca a atriz, também 
escalada para a “Verdades 
Secretas 2”.

Depois de Ilha
Em toda essa confusão do 

Sikêra Jr., que deve ser intima-
do a depor por fala homofóbica, 
estranha-se o envolvimento do 
superintendente de jornalismo 
da Rede TV!, Franz Vacek, nesta 

questão.
O programa “Alerta Nacional” 

é realizado pela TV A Crítica de 
Manaus, que tem uma diretora de 
jornalismo. Nada do que ali é dito 
ou mostrado passa por São Paulo. 

Autor de “Salve-se Quem 
Puder”, Daniel Ortiz, já devi-
damente vacinado com as duas 
doses contra a Covid-19, chega de 
Portugal nesta quarta-feira para 

acompanhar os últimos capítulos 
da novela.

Só não decidiu ainda se no 
Rio, ao lado de alguns atores, ou 
em São Paulo. 

Muito estranho

Em casa

Tiago Leifert, tirando uma, 
é claro, disse ontem “que está 
antes consultando a internet” 
para saber por quem pode e 
por quem não pode torcer na 

Olimpíada.
Pior é que tá meio assim. Há 

um júri ou um conselho insta-
lado, que se encarrega de exa-
minar a ficha corrida de todos.

O BandSports estava exibin-
do um tênis da dupla brasileira 
e a transmissão foi interrom-
pida no meio, sem ninguém 
explicar absolutamente nada. 
O telespectador ficou no vazio.

Segundo se informa, é por-
que não havia autorização. E, 
se não havia, foi pirataria. Ali-
ás, esse acordo do BandSports 
com a Globo é meio cheio dos 
truques.

Ontem, em uma postagem no 
Instagram, Sérgio Guizé lamen-
tou a morte de André Ceccato, aos 
61 anos. Um ator de tantos traba-

lhos, como o filme “Carandiru”.
Morreu, segundo Guizé, tam-

bém de tristeza. Mais de um ano 
sem fazer teatro.

Mundinho

Mas e isso?

Complicado

(Crédito Globo/ João Miguel Junior)


